

SUPPRESSION DE LA G.I.P.A.

PUREMENT SCANDALEUX !

Les agents de la fonction publique perdent encore du pouvoir d'achat avec la suppression de la Garantie Individuelle de Pouvoir d'Achat (GIPA) accordée aux fonctionnaires.

La GIPA était pourtant l'assurance de maintenir les revenus des agents à niveau, suite à la forte inflation constatée ces dernières années.



Après l'absence de revalorisation des indices de bas de grille,

Après l'absence de revalorisation de la valeur du point d'indice,

Le gouvernement s'attaque maintenant à la GIPA.

**LA FSMI-FO DÉNONCE CES COUPES BUDGÉTAIRES, FAITES
AU DÉTRIMENT DES AGENTS DU MINISTÈRE DE L'INTÉRIEUR QUI ONT POURTANT
FAIT PREUVE, TOUTE CETTE ANNÉE, D'UNE MOBILISATION EXCEPTIONNELLE.**

Toujours moins de pouvoir d'achat pour les agents de la fonction publique